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求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える ８月２５日（金）

楽しかった『イングリッシュサマースクール』

校長 飯野 博史

３５日間の夏休みが終わり、元気な声が校舎内に戻ってきました。まだまだ残暑が続きま

す。体調管理に留意しながら、夏休みの生活モードを学校モードに切り替えていきましょう。

９月６日（水）～８日（金）まで、前期期末考査を行います。夏休み前に試験範囲を配布し

ていますので、夏休み中に既に準備を進めていることと思います。今までの考査の反省や成

果をいかし、準備万端で臨みましょう。

７月２５日（火）～２８日（金）の４日間、２年生対象の「イングリッシュサマースクー

ル」を行いました。「イングリッシュサマースクール」は目黒区教育委員会の事業で、昨年度

から区立全中学校の２年生対象に実施しています。ＡＬＴ（アシスタント ランゲージ ティ

ーチャー）と楽しく学びながら英語によるコミュニケーション能力、英語に対する興味・関

心、異文化理解の向上を図ることを主なねらいとしています。

昨年度は参加希望者を募り実施しましたが、八中では今年度原則２年生全員参加としまし

た。午前の部３２人、午後の部２９人で、それぞれ４チームに分かれ毎日３時間たっぷりと

英語に触れました。

「オリンピックをつくろう」というプログラムをもとにオリンピックのロゴやマスコット、

スタジアム作りなどを行いました。ゲームや作業などをしながら、ＡＬＴとコミュニケーシ

ョンを深めていきました。いつ見に行っても、楽しそうに協力し合って取り組んでいました。

最終日には各チームが考案したロゴやマスコットを英語で発表し合いました。終了後のアン

ケートでは全員が「参加してよかった」と回答しました。

しらさぎ

◎生徒アンケートから
・先生の教え方はとてもよかったと思います。分からないところがあると優しく教えて

くれたのでとても楽しく学ぶことができました。

・なかなか外国人との交流がなかったのでとても貴重な体験ができた。内容が私のレベ

ルにもあっていたのですごく楽しかった。

・外国人に自分から話せるようにしたいと思った。オリンピックまでに英語をペラペラ

に話せるように頑張りたい。

・今まで自分から進んで英語を勉強しようとは思いませんでした。イングリッシュサマ

ースクールに参加して、積極的に勉強しようと

思うようになりました。

・英語を「話す」ことに対して抵抗が少なくなり、

とても楽しいと思えるようになりました。オリ

ンピックのマスコットをみんなで考え、発表す

るのも楽しかった。

・校長先生がおっしゃっていましたが、この夏休

みに困っている外国人観光客がいたら積極的に

話しかけてみて、今後に生かしていきたい。

・英語が好きになりました。とてもよい体験でし

た。



◎生徒の活躍
・第57回東京都中学校吹奏楽コンクール 8/3 練馬文化センター大ホール

銅賞 （Ｂ組 35人以下編制の部）

演奏曲「フィールズ オーバーチュア」（作曲：高橋宏樹）指揮：関 有希子先生

・第56回目黒区体育祭秋季ソフトテニス大会 8/22

第１位 中学男子の部 ○○○○くん・○○○○くん

■Ｅ組水泳教室
夏休みに入ってすぐＥ組の水泳教室を行

いました。天候の関係で、予定した５日間

のうち１日実施できませんでした。

楽しく泳ぐことができました。

■サマースクール、三者面談
５日間にわたって国語、社会、数学、英語の

４教科についてサマースクールを実施しまし

た。それぞれの課題を持ち寄ったり、フォロー

アップワークシートを活用したり補習をしまし

た。短い期間でしたが意欲的に参加する生徒が

たくさんいました。

三者面談では日頃の学校での生活、学習状況

などについて話し合いをしました。３年生は進

路希望調査に沿って進路の話を中心にしまし

た。

保護者の皆様にはお忙しい中、ご協力ありが

とうございました。

■小学生部活動体験
八中では、校区内の大岡山小学校以外の児童にも八中

を知ってもらおうというねらいで、夏休み中に「部活動

体験」を実施しています。

今年ものべ３０人の児童が参加しました。どの部も、

八中の１、２年生が親切に指導しました。「楽しかった」

「もっとやってみたい」という感想が聞かれました。

来年の４月、いっしょに活動できるのを楽しみにして

います。引率し見学してくださった保護者の皆様、あり

がとうございました。

■区用務員実技研修会 7/26

区内小・中学校の用務員さ

んたちが約40人集まり、床掃

除の実技研修会を行いました。

ワックス掛けを行い、廊下が

ピッカピカになりました。

夏休み中、全ての廊下にワ

ックスを掛けました。

■夏休み中の工事終了
夏休みを利用して様々な工事

が行われました。

視聴覚室と音楽準備室の床の

補修工事、Ｅ組教室の黒板設置

工事、給水管応急水栓設置工事

など、無事に終了しました。

また、前期後半いいスタート

がきれるように、業者による窓

拭き掃除、「日本を美しくする

会」のトイレ掃除研修など環境

美化に努めました。

12月10日（日）「70周年記念

学校をきれいにしよう大作戦」

を企画しています。

■一円玉募金
保護司会で行っている「一

円玉募金」に、生徒会が協力

しています。31日までです。

ご協力お願いいたします。


